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VERBALE N. 2  
CONSIGLIO D’ISTITUTO – 12 ottobre 2021 

 
Il giorno 12 del mese di ottobre dell’anno duemila ventuno, alle ore 16:43 si è riunito in modalità 
remota il Consiglio d’Istituto convocato attraverso mail inviata ai consiglieri. Presiede la presidente, 
sig.ra Apicella Maria. 
Dall’appello nominale risultano presenti: il Dirigente prof. Luigi Storino (Dirigente Scolastico), i 
rappresentanti dei genitori: Apicella Maria, Asperti Grazia, Capuozzo Rita, Esposito Giuseppina, 
D’Amico Paola, Lepre Ilaria; i rappresentanti dei docenti: Caccavale Giuseppina, Curcio Elisabetta, 
Porpora Annamaria, Rubino Maria, Sorgente Mariapia, Testa Rita, Troiano Emma; la rappresentante 
del personale ATA Pascale Maria. Risultano assenti: Nappo Filomena, Caccavale Gennaro. 
Prima dell’inizio della discussione si chiede l’integrazione di un settimo punto relativo alla chiusura 
della scuola (uffici di segreteria) il giorno 2 novembre. 
Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero dei presenti, il Presidente dichiara aperta la 
seduta e la discussione dei punti posti all’ordine del giorno.  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione regolamento Biblioteca;  

3. Concessione palestre di parco dei pini e sede centrale; 

4. Gruppi classi Seconde plesso Soriano; 

5. Modifica e integrazione patto di corresponsabilità; 

6. Approvazione pre-festivi a.s. 2021/2022; 

7. Chiusura giorno 2 novembre 

8. Varie ed Eventuali. 

 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Approvazione verbale n.1 del 6 settembre 2021 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si approva all’unanimità (del.1) 
 

2) Approvazione regolamento Biblioteca; 

Il regolamento per l’accesso in Biblioteca è stato inviato per mail a tutti i consiglieri. Gli alunni da 
questa settimana hanno iniziato ad accedere alla Biblioteca per il prestito dei libri di narrativa. In 
questa prima settimana hanno approfittato di questo servizio circa 50 alunni della scuola secondaria 
di primo grado per plesso. Con l’aiuto di alcune casi editrici ed approfittando di alcune iniziative 
nazionali quali “Libriamoci” si intende arricchire la dotazione delle due Biblioteche. 
 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.2) 
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3) Concessione palestre del Parco dei pini e e della sede centrale; 

L’assessore alla pubblica istruzione ha invitato i dirigenti a favorire la concessione di queste strutture 
perché sono a servizio del territorio e permettono a tanti ragazzi di poter fare un po’ di sport senza 
doversi spostare troppo. 

 Si analizzano le richieste giunte alla nostra istituzione scolastica relative alla concessione delle 
palestre 

In particolare, sono pervenute due richieste per la palestra della Sede Centrale:  

1. ASD Volley Casoria di Guido Eduardo 

2. ASD Q lab di Russo Antonio 

Per permettere lo svolgimento delle nostre attività extracurricolari relative ai progetti Scuola Viva e 
PON le palestre saranno concesse a partire dalle ore 17. Per quel che riguarda la sede centrale le due 
società la utilizzeranno una i giorni dispari e l’altra i giorni pari.  

Nella palestra della sede centrale alcuni fari devono essere ripristinati e le società sportive si sono 
rese disponibili. I bagni che saranno utilizzati sono quelli della palestra stessa, pertanto, tutti i locali 
utilizzati resteranno isolati rispetto agli ambienti scolastici. L’accesso alla palestra è esterno. La 
società si impegna a tenere puliti e in ordine la palestra ed i locali utilizzati, ad effettuarne la 
sanificazione al termine delle attività giornaliere ed a garantire la disponibilità di liquido igienizzante 
per gli iscritti, i quali dovranno essere muniti di Certificazione Verde per l’accesso alla palestra. 
 
L’accesso esterno alla scuola è consentito per ora dal cancello pedonale. Se le società troveranno un 
accordo per finanziare il ripristino del cancello carrabile automatico, potranno utilizzarlo a loro volta. 
Si delibera la concessione della palestra della sede centrale 
 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.3) 
 

Una terza richiesta è arrivata per l’uso della palestra del Parco dei Pini (sede scuola primaria) dalla 
Scuola di Ballo Associazione DANCING PARADISE di Cerullo Vincenzo. La richiesta è relativa ai giorni 
dal lunedì al giovedì dalle 19.00 alle 21.00.  

La società, che ha utilizzato i locali anche nel periodo precedente la pandemia, si è impegnata a 
ripristinare il tappeto della palestra, sistemare tutte le luci e le porte. Tutti i locali utilizzati sono isolati 
rispetto agli ambienti scolastici. L’accesso alla palestra è esterno. La società si impegna a tenere puliti 
e in ordine la palestra ed i locali utilizzati, ad effettuarne la sanificazione al termine delle attività 
giornaliere ed a garantire la disponibilità di liquido igienizzante per gli iscritti, i quali dovranno essere 
muniti di Certificazione Verde per l’accesso alla palestra. 
 

Si delibera la concessione della palestra del plesso Parco dei Pini 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.4) 
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4) Gruppi classi seconde plesso Soriano; 

I genitori rappresentanti delle classi seconde hanno presentato una richiesta al Dirigente (condivisa 
con il Consiglio d’Istituto) di separare le attuali classi seconde in tre gruppi per venire incontro alla 
difficile situazione dal punto di vista della scolarizzazione. Il Dirigente ricorda che la mancata 
formazione della classe prima al plesso Parco dei Pini, ha portato il numero delle classi prime del 
plesso Soriano a 46 bambini, pertanto, in queste classi si è resa necessaria, ad inizio anno, la divisione 
in 3 sottogruppi perché i bambini potessero essere meglio curati per il loro inserimento alla scuola 
primaria. All’Ente comunale è stato richiesto l’abbattimento di una parete tra due aule al primo piano 
per averne una più capiente, ma per ora non è stato possibile. Tale possibilità di sdoppiamento è 
legata al perdurare dello stato di emergenza che permette di convocare insegnanti aggiuntivi per 
l’emergenza COVID, pertanto, dalla prossima settimana si procederà in tal senso. 

Si delibera l’approvazione del nuovo quadro orario. 

Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.5) 
 

5) Modifica e integrazione patto di corresponsabilità; 

Al CdI è stato inviato la bozza del patto di corresponsabilità con l’aggiunta del regolamento Covid.  

Si delibera l’approvazione del patto di corresponsabilità. 

Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.6) 
 

6) Approvazione pre-festivi a.s. 2021/2022; 

Si chiede di deliberare la chiusura per i giorni prefestivi (nei quali non sono previste attività didattiche) 
degli uffici di segreteria. Si sottolinea che il personale Ata usufruirà in quei giorni dei giorni di ferie. 

Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.6) 

 

7) Chiusura giorno 2 novembre 

Vista la sospensione delle attività didattiche per il giorno 2 novembre, si propone la chiusura della 
scuola per quel giorno, il personale Ata andrà a recuperare quel giorno. 
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8) Varie ed Eventuali. 

• Il Dirigente informa che nella serata di ieri si è appresa la positività di una docente della scuola 
dell’infanzia, pertanto, nella giornata odierna, sono state sospese le attività per la scuola dell’infanzia 
del Parco dei Pini. A partire da domani riprenderanno le lezioni per la sezione A, per la sezione B 
rimangono sospese tutta la settimana.  

 
• La consigliera Asperti chiede se è stata data autorizzazione per l’utilizzo di dispositivi antizanzare 

nell’edificio scolastico. Il dirigente riferisce che a causa dell’irrigidimento delle temperature, 
attualmente il problema zanzare dovrebbe essere superato. In ogni caso informa che non c’è una 
normativa a riguardo (né a favore, né contraria) L’eventuale soluzione condivisa con le insegnanti è 
che questi diffusori sarebbero stati accessi all’uscita degli alunni dalla classe, lasciati tutta la notte e 
spenti la mattina con areazione dei locali prima dell’ingresso degli alunni.  
 

• La consigliera Capuozzo riferisce la difficoltà che si presenta all’ingresso e all’uscita delle classi della 
scuola primaria al plesso Bellini con macchine parcheggiate in modo selvaggio anche davanti 
all’ingresso pedonale. Il Dirigente scriverà all’Ente Comunale per avere la presenza di vigili o, in 
alternativa, avere la possibilità di transennare lo spazio antistante. 

Alle ore 18.00, esauriti i punti all’odg, la seduta è tolta 
 
Segretaria del CdI                                                            Il Presidente del CdI 
(prof.ssa Curcio Elisabetta)                                                                     (Apicella Maria) 


